
L’INTERVIEW DU COACH 

DES U15 ELITE …. 

THIERRY MANAUT 
 

1) Thierry, tu es le responsable de la préformation. Quelles sont tes missions ? 

Mes missions sont de faire appliquer les directives du projet club  

dont Patrice Maurel est le principal acteur sur le plan sportif et  

éducatif. 

 

Au niveau des éducateurs: Mise en application de la programmation 

de la DTN avec les nouvelles pédagogies et les nouveaux procédés.  

C’est organiser avec eux leur travail, les accompagner au quotidien  

et leur apporter mon soutien. 

 

Au niveau des joueurs: Tout en faisant un suivi, c’est arriver à les  

responsabiliser, les éduquer, les former et qu’ils deviennent autonomes. 

Notre joueur doit s’impliquer dans sa séance, il ne doit plus la subir.  

Il doit se poser des questions comme « Pourquoi on fait ? » , « À quoi ça va te servir ? ».  

Il doit arriver à retransmettre certaines situations les jours de match.  

Il apprend à être capable de se fixer des objectifs personnels pour utiliser des « savoir-être » et 

 des « savoir-faire ». 

 
 



2) Tu es aussi le coach des U15 Elite. Un petit mot sur ton groupe !!! 

C’est un groupe homogène d’une vingtaine de joueurs avec 7 nouveaux joueurs qui sont venus 

enrichir l’équipe (Aaron, Valentin, Dorian, Germinal, Gabriel, Samy, Lilian).  

En ce début de saison, l’objectif est d’arriver à intégrer les nouveaux, à mettre tout le monde à un 

même niveau de pratique, à rechercher une osmose et à leur apprendre les règles de jeu et de vie 

de l’US Colomiers. 

 

 

 

 

 

 

 

 

3) Un bon début de championnat avec deux victoires à domicile face à Rodez (5-0)  

et Tarbes (6-2). Quel bilan tires-tu de ce début de saison ? 

En ce début de saison, commencer par 2 victoires à domicile contre 2 grosses équipes comme 

 Rodez et Tarbes est rassurant pour le groupe. 

Car même si nous avons effectué une bonne préparation et que les matchs amicaux nous donnent 

 des indications, la réalité du championnat est tout autre. 

Jouer à domicile nous a rassurés. Nous avons effectué de bonnes entames de match mais dans le 

contenu, nous avons encore trop d’absences. 

Nous devons progresser, avoir plus de rigueur dans le jeu, plus de maîtrise.  

Certains joueurs doivent prendre plus d’initiatives. 
 

 


